

51 Mitglieder und Gäste des Vereins «Steig 1707» trotzten der garstigen Witterung. z.v.g.

## 2,5 Tonnen Trauben geerntet

Neftenbach Seit 2007 besteht der Verein «Steig 1707». Der Name steht in Anlehnung des Rebberges Steig und der entsprechenden Parzellennummer. Vereinspräsident Heinz Berger durfte am letzten Samstag trotz garstiger Witterung 51 Wümmet-Helferinnen und Helfer begrüssen. «So viele, wie seit Bestehen unseres Vereines noch nie», freute sich Berger. Sie bewegten sich bei bester Stimmung im steilen Gelände zwischen den Pinot- und den Zweigelt-Rebstöcken. «Weder der Regen noch die aufgrund des Kirschessigfliegen-Befalls und beginnender Fäulnis recht mühsame Wümmet konnte dem Eifer der vielen Vereinsmitglieder aber auch der Gäste etwas anhaben», so Berger. Belohnt wurden die fleissigen Helfer mit dem traditionellen Wümmer-Essen. Zwischen 12 und 20 Uhr wurden 920 Kilogramm Zweigelt-Trauben und 1600 Kilogramm Pinot-Trauben geerntet. Diese werden in den nächsten Wochen zum vereinseigenen Blanc de Noire, zum Cuvée Hommage Barrique (Kombination von Pinot- und Zweigelt-Trauben) und zu Schaumwein verarbeitet und in Flaschen mit den attraktiven «Steig 1707»-Etiketten abgefüllt. Über die Produkte und Bestellmöglichkeiten gibt es auf www.steig1707.ch Informationen. gs